



Nombre del Alumno: Yari karina Hernandez chacha

Nombre del tema: Identificación forense

Parcial :2do

Nombre de la Materia: Forense

Nombre del profesor: Ortega Sanchez Miguel Abelardo

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

5to Semestre Grupo C

Identificación forense



CAMPOS DE ESTUDIO

Público. Se utiliza sobre todo en personas vivas, como sucede en el caso de delincuentes y personas que por su actividad ocupacional se encuentran continuamente con alto grado de perder al vida en situaciones (policías, personal de aerolíneas, bomberos, etc.), así como en cadáveres sometidos a estudio médico forense y criminalístico por ordenamiento jurídico.



Identidad

se define desde dos puntos de vista fundamentales
General. Conjunto de caracteres que individualizan a una persona, haciéndola igual a sí misma y distinta de las demás.
Integral. Conjunto de caracteres antropológicos (físicos y sociales) de un sujeto que permiten saber: su lugar de origen, actividad y rol dentro de la sociedad, sucesos que ocurrieron en su vida, manifestándose en su cuerpo, así como los actos que han cometido y estigmatizan su persona y que interactúan en su entorno, apoyándose en el estudio de identificación humana.



circunstancias que dificultan la identidad

Existen diversas circunstancias mortales que dificultan la identificación de un sujeto
1.-Algunos tipos de suicidios
2.-Homicidio seguidos de: Descuartizamiento, confinamiento, inmersión, inhumación.



cadáveres

Los cadáveres, para el procedimiento de individualización, pueden tener un patrón de transformación y forma
Recientes, putrefactos, momificados, restos óseos



clasificación de cadáveres

Lugar. También se denomina escena del crimen. Es el lugar ocupado por el cuerpo; el recinto físico en donde se localiza el cadáver, así como vestigios del mismo o indicadores objetivos relacionados con el evento. Se divide en:
Lugar de los hechos. Es el escenario en el que se efectuó el suceso criminal.
Lugar sujeto a investigación. Es el sitio en el cual los peritos efectúan su labor del levantamiento de cadáver



identificación de cadáveres carbonizados

La problemática de individualización en este tipo de cadáveres se relaciona con la morfoscopia y la lesión, y aumenta a tal grado que los sistemas de identificación convencionales y algunos de tipo criminalístico (dactiloscopia) no aplican. Por tanto, es fundamental considerar tres sistemas de identificación: odontología forense, antropología forense y genética forense.